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以质量和标准锻造红木品牌
山东红木专委会企业形成创新发展共识

□王新华 林洪星

在山东省木材与木制品流通协会红木专业委员会(以下简称“山东红木委”)

成立暨山东红木诚信联盟三周年会上，来自山东省木材与木制品流通协会、全

省各地的红木企业、红木专家和红木爱好者共商红木行业健康发展大计。与会

专家和企业一致认为，只有诚信经营，用过硬的产品品质，以质量和标准锻造

红木品牌，传承和发扬工匠精神，营造一个让消费者放心的红木家具消费环

境，推动红木行业健康持续发展，弘扬和传承中国传统文化。现将山东红木委

和诚信联盟企业主要观点集纳如下。

山东红木委执行会长单
位、山东丰源红木家具有限
公司副总经理刘爱虎：首先
祝贺山东红木专委会成立，
作为山东红木专委会执行会
长单位，我们郑重承诺，所
售家具材质百分之百保证，
制作工艺遵循传统技法，榫
卯结构严谨合理，以诚信服
务客户，用品质塑造品牌，
为消费者提供可传承的精品
红木家具，为传承中华优秀
传统文化作贡献。

山东红木委名誉会长单
位、山东简琢文化发展有限公
司总经理李文博：从诚信联盟
到山东红木委，这是一个华丽
的转身，作为其中一员我深感
荣幸。站在更高的平台上，我
希望山东红木委能够帮助山东
红木行业得到整体的提升，帮
助会员企业做得更好更强，也
希望在协会的帮助下，未来不
仅是市场做大，也能够出现更
多一流的红木商场、红木制造
企业，抱团取暖，在中国乃至
世界形成山东红木品牌。

山东红木委会长、富雅红
木楼董事长路楠：作为山东红
木专委会的会长，我感到既高
兴又沉重，高兴的是能在这个
更大更好的平台上为红木家具
的健康发展和优秀传统文化的
传承作贡献，沉重的是感觉
责任重大。我们山东红木委
将以“承优秀传统文化，立
红木诚信品牌”为宗旨，正
本清源，富雅红木楼将与各
会员企业携手共治，为红木
行业的质量、品牌、诚信建
设作出表率。

山东红木委理事单位、济
南龙尊红木家具有限公司董事
长叶长良：近年来，红木行业
出现鱼龙混杂的现象。此次山
东红木委的成立为红木企业及
消费者带来了福音，希望通过
协会的力量，带领大家做好正
能量宣传，防止消费者上当受
骗。未来的市场是百姓的市
场，只有掌握好百姓的需求才
能做好一个品牌；未来是传统
文化复苏的市场，在做好品牌
的同时要传承好文化，相信红
木行业的未来一片光明。

山东红木委理事单位、北
京华东祥瑞红木家具有限公司
富雅店店长寻兴彩：作为红木
企业，在红木家具的销售过程
中要做到实事求是、诚信经
营。面对消费者，必需把自己
产品的优缺点介绍出来，给消
费者普及红木知识，让消费者
在选购红木家具的时候真正会
选择、会购买。作为山东红木
委的理事单位，我们将积极响
应山东红木专委会的号召，为
山东红木事业的健康发展添砖
加瓦。

山东红木委会员、济南
颐秀红木家具有限公司董事
长张秀娟：做人要真善美，
做企业要讲诚信，这是我们
企业始终秉持的观点，而且
在红木销售以及红木产品的
制作过程中，我们努力提升
质量，完善服务。希望能够
通过我们企业自身的努力为
消 费 者 带 来 更 高 质 量 的 产
品、更优惠的价格、更贴心
的服务。

山东红木委会员、振宇
红木济南分公司总经理孙吉
昌：祝贺山东红木专委会成
立。振宇红木坚持用诚信为
产品质量作保证，质量是我
们厂家永远的追求。我们的
理念是 ,“没有最好只有更
好”。同时提高服务，也是
向客户兑现承诺，是诚信的
一部分。作为专委会成员，
我们有责任建设好山东红木
专委会，进而促进红木行业
健康发展。

山东红木委传统文化合
作品牌、北京隆庆祥服饰有
限公司山东分公司品牌总监
王惠姣：正是出于对传统文
化的尊崇，隆庆祥与山东红
木委共同携手，在过去的两
年里，积极参与和支持诚信
联盟的文化宣传活动。2018
年，隆庆祥作为山东红木委
和诚信联盟传统文化合作品
牌，将继续与联盟一起，贯
彻联盟“承优秀传统文化”
宗旨，弘扬中国传统文化。

大众红木俱乐部滨州红木
消费者代表史长永：从消费者
的角度来讲，山东红木委的成
立让我感觉到了依靠，更有主
心骨了。消费者在购买红木时
究其根本看的是产品质量是否
过关，作为消费代表，我希望
各红木企业能够不忘初心，牢
记诚信，为我们消费者制造出
更多更优秀的产品。我也将组
织更多红木爱好者，走进企
业，了解红木，通过我们的紧
密联合，相信山东的红木行业
一定会越来越好。

山东红木委名誉会长单
位、山东巧夺天工家具有限公
司销售总经理陈树娟：对于企
业来讲，质量是长久发展的生
命。我们从最开始的定位就是
做高端精品，在2017年我们被
评为“行业标准领跑者”，这
是对我们质量的一个肯定。现
在我们在北京开办了自己的商
场，这是我们走出山东的重要
一步，作为红木传统行业，我
们是工匠精神最好的一个践行
者，未来我们将再接再厉把红
木文化更好地发扬下去。

山东红木专委会名誉会长
单位、济南大户人家红木家具
有限公司副总经理金永军：红
木家具与消费者的生活息息相
关，我们要打造高质量的红木
家具为消费者提升生活品质。
首先，设计方面上要下功夫，
在家具设计时要精研现代人的
生活方式，并将其融入到产品
中，这样做出来的产品才是消
费者喜欢的产品。其次，企业
要建立健全质量监督体系，这
也是保证产品质量的重要手段
之一。

山东红木委副会长、周村
仇潍红木家具厂总经理孙岩：
品牌发展的基础是质量。在经
营过程中，商家千万不能把一
些花哨的手段施诸于消费者身
上。建立一个好的品牌不容
易，但毁掉一个品牌很可能就
在一夜之间，所以现在我们严
格把控产品质量，从总经理到
车间员工，上下一条心，总经
理一竿子撑到最底下，杜绝任
何质量问题，在紧抓质量关的
同时挖掘自身的产品特色对品
牌的构建也至关重要。

山东红木委理事单位、山
东天龙红木家具股份有限公司
总经理傅开迎：红木家具的质
量问题主要有两大类，一类是
表面质量问题，如：用材、纹
理等；另一类是内在质量问
题，如：烘干情况等。这些
问题均会影响产品的使用和
收藏价值，所以这就要求我
们 企 业 要 有 良 好 的 职 业 道
德，否则行业标准制定得再
细 也 无 法 做 出 高 质 量 的 产
品 。 各 企 业 要 增 强 社 会 责
任，杜绝粗制滥造。

山东红木委会员，济南
年年红欧亚达、东亚家居店
总经理王占武：红木家具企
业通过市场活动在一定程度
上能够帮助企业扩大品牌影
响力，去年8月份我们搞了很
多大型特色活动，产品销量
和品牌美誉度等方面都取得
了显著提升。在此我也希望
各企业能够总结经验，自主
挖掘自身特色，搞出一些有
特色、有影响力的活动，以
此来扩大我们山东红木企业
的影响力和品牌力。

山东红木委会员、淄博
梦琦红木家具有限公司总经
理张德继：红木家具与其它
快 消 品 有 所 不 同 ， 它 价 值
高、流通慢，这就导致一些
不良商家为获取短期利益，
将以次充好的红木家具带进
市场，给消费者带来利益损
失。我建议所有的红木企业
在运营与制作过程中要耐得
住性子、沉得住气，用心做
好红木家具，把优秀的红木
品质传承下去，也把诚信经
营的理念传承下去。

山东红木委嘉宾、福建省
莆田市仙游仰古轩古典家具有
限公司总经理杨为民：对红木
家具来讲，做好文化传承的同
时，首先要把产品做好看，产
品要抓住眼球，要让人愿意
看；其次要好用，包括耐用
性、舒适性、功能性等等。从
经营理念讲，要加强诚信意
识、品牌塑造意识等，以诚实
守信的态度和贴心周到的服务
对待消费者，以合作共赢的方
式对待商业伙伴，塑造出优秀
优质品牌企业。

山东省木材与木制品流通协会会长杨曰录：今天，
山东省木材与木制品流通协会红木专业委员会的成立，
是省木材与木制品协会的盛事，也是我省红木产业发展
史上的大好事！

山东省木材与木制品流通协会成立于1985年，是山东
省民政厅批准设立的由从事木材和木制品流通及相关
企、事业单位，社会团体和个人自愿组成的全省唯一一
家木材与木制品领域的综合性社会组织。山东红木委的
成立致力于为红木行业服务，加强红木行业的互动交
流，搭建产销综合营销公共平台，促进红木产业创新发
展，培育以技术、标准、品牌、质量、服务为核心的经
济新优势，提升山东红木产业美誉度和竞争力。让我们
携手共进，为红木产业的美好未来共同努力。
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